

II-4045 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates
XIII. Gesetzgebungsperiode

Präs.: 19. MRZ. 1975 No. 1989/J

A n f r a g e

der Abgeordneten Blecha, Pfeifer
und Genossen
an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft,
betreffend Förderung der Österreichischen Gartenbaumesse.

Die Österreichische Gartenbaumesse hat einen entscheidenden
Anteil an der Entwicklung Tullns zur Messestadt gehabt.

Sie wird von der "Tullner Blumen- und Gartenbaumesse Ges.m.b.H."
die sich zum überwiegenden Teil im Besitz der Gemeinde
Tulln befindet, veranstaltet.

Schon der Name der Messe zeigt an, dass sie nicht nur eine
für Tulln und seine Umgebung wichtige Ausstellung ist,
sondern eine für die Erwerbsgärtner von ganz Österreich
bedeutungsvolle Leistungsschau darstellt.

Aus diesem Grund richten die unterzeichneten Abgeordneten
an den Herrn Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft
die nachstehende

A n f r a g e :

In welcher Form haben Sie als zuständiger Ressortminister
die Durchführung der Österreichischen Gartenbaumesse bzw.
die "Tullner Blumen- und Gartenbaumesse Ges.m.b.H." in den
vergangenen Jahren gefördert ?